



DIAMOND RIDGE HIGH SCHOOL

9800 SOUTH 800 EAST | SANDY, UT 84094
PHONE: 801.826.9900 | FAX: 801.826.6679
DRHS.CANYONSDISTRICT.ORG

9 de marzo de 2023

Estimados padres y apoderados,

El Distrito Escolar Canyons recolecta regularmente información de los estudiantes, maestros y otros miembros de la comunidad acerca de las escuelas. El distrito utiliza esta información para orientar las mejoras dentro de nuestras aulas, escuelas y comunidad. Por lo tanto, revisamos los datos del salón de clase, el sentir de los estudiantes, y los comentarios de los padres para comprender mejor cómo podemos hacer mejoras en las escuelas. La información será utilizada por las escuelas para establecer metas específicas para el mejoramiento y el apoyo de las aplicaciones para nuevas ayudas comunitarias y sus asociaciones.

Las investigaciones están empezando a señalar que comprender el ambiente de la escuela, la confianza en las habilidades de uno mismo, los vínculos con los maestros, y otras experiencias estudiantiles son importantes para el aprendizaje de los estudiantes. Queremos empezar a entender mejor estos asuntos. Por lo tanto, les pediremos a los estudiantes que participen en una encuesta que les hará preguntas acerca de los efectos de éstos en su experiencia escolar. Estos cuestionarios se administrarán entre el 14 al 29 de marzo del 2023.

La información compartida en las encuestas nos ayudará a mejorar nuestros esfuerzos para proporcionar el mejor entorno para el aprendizaje de nuestros estudiantes. Si usted está de acuerdo, su hijo responderá algunas preguntas, que le tardarán no más de 15 minutos responder. Las preguntas cubrirán tópicos como la perspectiva de los estudiantes en conexión con sus maestros (as) y la escuela, ayuda y apoyo sobre la instrucción, factores de riesgo que impacten su experiencia escolar como mudanzas frecuentes, el uso de sustancias controladas, o otras barreras a su rendimiento académico. Les pedimos su cooperación, pero no identificaremos ni penalizaremos a ningún estudiante que decidiese no participar en la encuesta.

Nada de lo que su hijo diga lo identificará. Lo que significa es que no nos referiremos a lo que "él o ella dijeron". La información se redactará de tal manera que diga algo así como "los niños dijeron esto o aquello". Los beneficios radican en el hecho que nuestra escuela puede usar la información provista por los estudiantes para hacer mejoras para todos ellos.

Usted podrá elegir si quiere que su hijo participe y no tiene la obligación de hacer que lo haga, si usted lo prefiere así. Nada ocurrirá si decidiese que su hijo no participe. Si usted eligiese permitir que su hijo participe, este, podrá retirar su participación en cualquier momento.

Si usted **aprobare** la participación de su hijo o hija en esta encuesta, no necesita notificarlo a la oficina. Si usted **no lo aprobare**, sírvase enviar una nota indicando que usted rehúsa autorizar a su hijo a formar parte de la encuesta, y no le pediremos que participe. Si tiene alguna pregunta o preocupación, puede contactarse con Wendy Dau, Directora del Departamento Federal & State Programs, llamando al (801) 826-5111.

Sinceramente,

Principal Amy Boettger